



« Se marier, ça vaut le coup! »

« Dieu ne nous laissera jamais tomber »

GEOFFROY & CATHERINE

2 ans de mariage, 1 enfant.

« Sans doute ne nous aimons-nous pas depuis suffisamment longtemps pour expérimenter la difficulté de s'aimer dans la durée. Mais une certitude nous habite : Dieu est fidèle et ne nous laissera jamais tomber.

Tout petits, nous étions témoins de l'amour visible de nos grands-parents et parents, et cela nous a marqués. Nous nous appuyons sur ce témoignage familial, sur cet héritage de tendresse et de fidélité.

Et puis, nous ne nous endormons jamais si nous avons l'impression que la communication est brouillée, que des pardons n'ont pas été donnés et reçus. Nous nous attachons à ne pas laisser passer les brouilles qui nous ont agacés ou peïnés. Et chaque soir nous prions ensemble. »

« Notre amour s'approfondit avec l'âge »

FRANÇOIS & ANNE 42 ans de mariage, 7 enfants, 26 petits-enfants.

Elle - Si on pouvait s'épouser à nouveau, recommencerait-on ? Drôle de question... Non, je ne changerais pas de bonhomme!

Lui - Ça montre bien que l'amour est aveugle! (Rires.)

Elle - Maintenant, je t'aime... en te voyant tel que tu es!

Lui - C'est ça l'amour! Nous n'avons jamais laissé passer un différend sans une explication et un pardon. Quand

on vieillit, on mesure de plus en plus l'efficacité de la prière. Nous l'avons redécouvert alors que nous connaissions de gros soucis avec nos premiers adolescents.

Elle - Chaque jour nous prions ensemble, à trois moments. Alors, nous avons du mal à nous chamailler juste après... Il me surnomme sa "Mère prieure", vous trouvez ça gentil, vous ?

Lui - C'est toi qui m'as entraîné dans tous tes "lieux saints", tes retraites pieuses... et je t'en remercie. Ces temps forts, ensemble, ont été des fondations. Notre amour s'approfondit avec l'âge, c'est notre bonheur.

Elle - Un regret?... Nous nous sommes souvent inquiétés pour rien. Nous aurions dû être plus confiants en la Providence. Malgré les difficultés, nous n'avons jamais manqué de rien. »

« Le meilleur est encore devant nous »

DIDIER & JOËLLE 20 ans de mariage, 4 enfants.

« Dès le début, notre vie conjugale a été difficile, en raison de graves blessures personnelles, et de rudes épreuves, telle que la mort d'un enfant. Quand nous repensons à ces premières années, ça paraît presque miraculeux que nous ayons tenu le coup. Ce qui nous a aidés, et nous aide encore ?

- La parole donnée : le « oui » de notre mariage n'était pas une parole en l'air. C'était une décision personnelle, libre, que nous avons prise avec la volonté de l'assumer "dans le bonheur et dans les épreuves".

- La certitude que Dieu a pris cet engagement avec nous : même quand nous flanchons, lui tient le coup!

- Les amis qui croient en nous, en notre amour, en notre mariage. Qui sont capables de nous écouter sans nous juger. Et qui nous portent dans leur prière.

Au fil des années, nous apprenons à nous aimer. Et nous sommes persuadés que le meilleur est encore devant nous. »